



Parpol Tunggu Batas Akhir Pendaftaran

TEGALREJO (MERAPI) - Penyerahan berkas dokumen keanggotaan partai politik untuk pendaftaran peserta Pemilihan Umum 2019 di KPU Kota Yogyakarta diperkirakan menumpuk pada batas akhir pendaftaran, yakni Senin (16/10).

"Dimungkinkan para partai politik di daerah menunggu pusat memasukkan data keanggotaan di Sipol. Tapi kami sudah mengantisipasi nanti di akhir pendaftaran dengan menambah meja pelayanan," kata Ketua KPU Kota Yogyakarta Wawan Budiyanto, Rabu (11/10).

Pendaftaran di daerah dapat dilayani setelah pengurus parpol di pusat dan KPU RI memproses pendaftaran melalui aplikasi Sistem Informasi Pemilu (Sipol). Dia menyampaikan data keanggotaan parpol yang ada di Sipol menjadi pedoman KPU di daerah untuk mencocokkan dengan berkas pendaftaran keanggotaan parpol yang diserahkan.

Saat ini KPU Yogyakarta baru membuka satu meja pelayanan untuk pendaftaran penyerahan berkas dari para parpol. Untuk mengantisipasi pendaftaran menumpuk di akhir batas waktu 16 Oktober 2017, akan disiapkan 3 meja pelayanan.

Dua parpol yang sudah menyerahkan berkas dokumen keanggotaan ke KPU Yogyakarta yakni Perindo dan PDIP. Wawan menjelaskan dokumen yang telah diserahkan baru dicocokkan jumlahnya dengan data di Sipol. Ternyata ada parpol yang belum lengkap dokumennya sehingga diminta memperbaiki. "Kami baru menghitung jumlah data *by name* di Sipol dengan dokumen yang diserahkan. Ternyata belum lengkap. Jumlah nama di dokumen ternyata tidak sesuai dengan KTP yang diserahkan. Kami minta untuk melakukan perbaikan," terangnya.

Berdasarkan data dari KPU DIY akan ada 18 parpol di Kota Yogyakarta yang melakukan pendaftaran. Jumlah tersebut sesuai dengan jumlah parpol yang diundang untuk mengikuti sosialisasi dan bimbingan teknis pendaftaran melalui Sipol. Enam parpol di antaranya adalah parpol baru.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005